

8/27

美しい音色にドキドキ体験



8月23日から6日間「サマーミュージックフェスタ2011」が市民会館で開催されました。期間中は、OMURA室内合奏団によるワンコインコンサートや楽器体験などが行われたほか、図書館やアーケードでも出張コンサートが行われ、訪れた人々はプロの奏でる音色に癒されました。

9/3

旬です! 秋の恵みをどうぞ!!



観光農園などで組織する大村市グリーンツーリズム推進協議会が、秋の収穫祭を開催しました。フルーツの里ふくしげでは、ナシやブドウの秋の味覚狩りに市内外からたくさんの人が訪れ、もぎたての旬の味を堪能しました。

9/4

ご当地自慢のグルメが森園に大集合!



県内各地から10種類の料理が森園公園に一堂に会し、「長崎県ご当地自慢グルメフェアinおおむら」が開催されました。大村からは「大村あま辛黒カレー」「大村とんちゃん」「渓谷こんにゃくヘルシーサラダ」を出展。たくさんのB級ご当地グルメファンが集まり、長い行列ができていました。

8/11

自分で作った料理は最高!



夏休み期間中の親子を対象に「こども料理教室」を郡コミセンで行いました。エプロン姿の子どもたちは、先生が説明する手順や分量に従い、オーブンレンジを使ってミートローフを調理。お皿に盛り付けて、みんなでおいしくいただきました。

8/18

地元の友だちと過ごす夏休み!



松原小学校の児童を対象に、長崎街道松原宿の旧松屋旅館で寺子屋塾が開校されました。これは、夏休み期間中に、地域の皆さんと大学生などの協力により毎年開かれているもので、参加した子どもたちは普段学校では体験できない授業や遊びを仲間と一緒に楽しみました。

8/19

被災した子どもたちを招いて



大村中央ライオンズクラブの皆さんと、東日本大震災で被災した福島県いわき市の子どもたち6人を招き、松本市長を訪問しました。皆さん、4泊5日の日程で大村に滞在し、市内の小学生とのふれ合いやバスケットボール女子オリンピック予選の観戦などを楽しみました。